
６月２日（金）に第

１回学校運営協議会が

本校で開かれました。

今回は委員の皆様へ

の委嘱状交付を行い、

その後、学校運営方針

の承認をいただきました。また、子ども達に関する情報交換を行

うことができ、有意義な時間となりました。

「学校運営協議会とは」
委員の皆様に保護者や住民の代表として、学校運営に参画して

いただき、話し合い（熟議）ながら学校の課題を解決していく組

織を学校運営協議会（コミュニテイースクール）と呼んでいます。

今年度も５回開催予定です。

「地域学校協働本部とは」
地域と学校が連携して行う活動を取りまとめていただく組織で

す。学校の要請を受けて、様々な人材の紹介やボランティア活動

を提案していただきます。読み聞かせは、活動の一例です。

今年から図書室

を担当しています。

よろしくお願

いいたします。

響き合い響き合い
中央小 学校だより

令和５年6月9日（金）

No.７ 文責 門岡

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切にし、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

地域と学校が手を取り合って

Q どんな子どもでしたか…じいちゃんっ子でした。おんぶ、だっこされすぎて、健診で

運動機能の遅れが疑われたと聞きました。

Q 子どもの頃夢中になっていたことは…かけっこ、かくれんぼ、鬼ごっこです。

Q 子どもの頃の最大の失敗は…自転車の練習で、田んぼに顔からつっこんだことです。

Q 子どもの頃、よく見ていたテレビ番組は…サザエさん、コント番組

Q 子どもの頃の夢は…お花屋さんです。バイトしましたが、大変な仕事でした。

Q 子どもの頃、一番嬉しかったことは…祖母にぬいぐるみを買ってもらったことです。

Q そのぬいぐるみはどうなりましたか…痛んでしまって、泣く泣く供養に出しました。

Q 小学校の友達と交流は…今もあります！大切な親友です。なかなか会えないけど、

みんなとワイワイしたいです。

Q 親にこれだけは言いたい…とにかく元気で長生きしてほしいです。

あと、孫とたくさん遊んでほしいです！

学校運営協議会

中央小校区委員の皆様です

村上 弘行様 濱田 孝正様

中原ゆりか様 佐々木陽子様

吉田 嘉穂様 富田 康仁様

シリーズ ～先生の子どもの頃～ 針馬明香先生

＜募集してます＞

本校では、毎月１回、火曜日の

８時２５分から８時４０分まで読

み聞かせを行っています。ボラン

ティアの方を募集しています。

もちろん経験は問いません。「自

分の子に読んであげたい！」

そんな気軽な感じで結構です。

ご両親のみならず、祖父母の方も

お待ちしております！

【問い合わせ先】

針馬 明香

TEL：46-2004（中央小）


